

La Cámara de Comercio alberga ya la Oficina del Plan Estratégico del Corredor

Se ha aprobado igualmente un detallado Plan de Acciones para 1997

REDACCIÓN.Guadalajara El Consejo Rector del Plan Estratégico del Corredor del Henares se reunió el pasado lunes y aprobó por unanimidad la constitución de la Comisión de Cohesión Social, que, a partir de ahora, tendrá la misión de estudiar la presentación de un proyecto ante la Unión Europea para acogerse a la iniciativa sobre "Pactos Territoriales de Empleo".

También se aprobó la puesta en marcha de la Oficina del Plan Corredor, que tendrá su sede en los locales de la Cámara de Comercio, así como un detallado Plan de Acciones para 1997. Se espera en breve la firma de un convenio entre la Junta, la Cámara de Comercio y la COPEG para la realización de proyectos concretos.



La Oficina del Plan Corredor tendrá su sede en los locales de la Cámara de Comercio.

Entre las acciones inmediatas destaca la puesta en marcha de un programa de becarios con la Universidad de Alcalá, y la necesidad de una reunión con los ayuntamientos implicados para que

presenten sus propuestas.

Asimismo, personal de la Oficina establecerá próximamente contacto con los responsables de la Oficina de Castilla-La Mancha en Bruselas, con el fin de agilizar

lo más posible las relaciones del Plan Corredor con los distintos organismos comunitarios que pueden desempeñar un papel importante en el desarrollo económico de la zona.

ARBANCÓN

Agricultura invierte 90 millones de pesetas

Con ello se harán trabajos de reforestación

REDACCIÓN.Guadalajara El Ministerio de Agricultura ha financiado, a través de la Dirección General de Conservación de la Naturaleza, la obra denominada "Tratamientos selvícolas en 1.300 hectáreas en el monte de Jocar del término municipal de Arbacón", trabajo que ha sido realizado durante 1996 por la empresa "TRAG-

SA". Las labores han consistido en una repoblación artificial de pino pinaster y pino nigra de 30 años de edad, con podas hasta una altura de 2,2 metros del suelo en una superficie de 1.200 hectáreas. También se han eliminado residuos en una superficie de 100 hectáreas. La inversión total asciende a 90.846.036 pesetas.

SIGÜENZA

Éxito en el seminario de desarrollo rural

Se superaron todas las previsiones

REDACCIÓN.Guadalajara El seminario que organizó ADEL Sierra Norte sobre desarrollo rural en el marco de los programas de subvención europeos "Leader" ha obtenido un gran éxito de participación, con más de 50 grupos de trabajo. En estas jornadas, que se celebraron los días 27 y 28 de febrero, tomaron parte el Ministerio

de Agricultura, la Junta de Comunidades, la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Sigüenza.

El alcalde de la villa seguntina, Octavio Puertas, manifestó su malestar por el retraso con el que están llegando las ayudas, lo que repercute negativamente en las iniciativas privadas que piensan invertir en la zona.

EXPROPIACIÓN.- Declarados de utilidad pública dos montes dentro del término municipal de Semillas

REDACCIÓN. La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha declarado la prevalencia de utilidad pública de las obras del proyecto de acondicionamiento de la carretera GU-160, en el tramo Veguilla-La Nava de Jadraque, entre los puntos kilométricos 0 y 18,600, que afecta a los montes Robredarcas y Cabezas, dentro del término municipal de Semillas. El justiprecio de los terrenos afectados en ambos montes se estima en 1.513.217 pesetas, en un total de 13 hectáreas.

Declaración de urgencia para las expropiaciones del abastecimiento desde Alcorlo a comarca de Jadraque

REDACCIÓN. La Consejería de Obras Públicas ha declarado de urgencia la ocupación de los bienes y derechos afectados de expropiación forzosa por el proyecto de abastecimiento desde el embalse de Alcorlo a Jadraque y comarca, según un acuerdo del Consejo de Gobierno de fecha de 25 de febrero.

VIVIENDA.- Obras Públicas construirá 26 viviendas de promoción pública en la localidad de Horche

REDACCIÓN. La Consejería de Obras Públicas se ha comprometido a construir, en el municipio de Horche, un total de 26 viviendas de promoción pública, con una inversión global de 223,8 millones de pesetas. La Dirección General de Urbanismo y Vivienda ha dado su visto bueno a los terrenos que el Ayuntamiento cedió a la Junta para la consecución de este proyecto, siendo considerados aptos jurídica y físicamente. Los terrenos ocupan una extensión de 4.102,33 metros cuadrados, y se ubican en el camino Eras de Abajo.

CONCURSO.- Obras Públicas convoca concurso abierto para el proyecto de Mancomunidad de Aguas del Bornova

REDACCIÓN. La Consejería de Obras Públicas ha anunciado la licitación, por el sistema de concurso abierto, del expediente de redacción de proyecto, construcción de las obras y explotación de las mismas de la estación de tratamiento de agua potable y distribución de agua a la Mancomunidad de Aguas del Bornova. A priori, se ha impuesto un plazo de ejecución de 18 meses, con un presupuesto inicial de 1.250 millones de pesetas.

EMPLEO PÚBLICO.- Anuncio de Oferta de Empleo Público del Ayuntamiento de Maranchón

REDACCIÓN. El Ayuntamiento de Maranchón ha hecho un anuncio de Oferta de Empleo Público para cubrir una vacante de operario de Servicios Múltiples. La contratación sería temporal y se exige un nivel de titulación de Graduado Escolar, EGB o equivalente.

Conjunto Residencial
VEREDA DEL HENARES

EN **AGUAS VIVAS**

DESDE **70.000 Ptas/mes y mínimas entradas**

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL

- ✓ Subvenciones a fondo perdido.
- ✓ Intereses subvencionados en la Hipoteca.
- ✓ Grandes posibilidades de pago.

Amplias viviendas, 112 m2, 3 dormitorios, plaza de garaje y trastero.

Infórmate en la propia obra (Frente a C/Cuesta de Hita)

DETINSA
DESARROLLO DE ACTIVOS INMOBILIARIOS, S.A.

NO SOMOS COOPERATIVA

Telf. (91) 352 02 33

MAS DE 1.000 VIVIENDAS EN PROMOCION